

Kindersterne



Künstler: Knoebel Imi

Straße: Marsstraße 37

Objekt Text: WWK-Versicherung

Standort: WWK-Versicherung

Ausführung: 4 EdelstahlsÄulen mit einer HÄöhe von 26 Metern.

Die Skulptur 'Kindersterne' von Imi Knoebel nimmt Bezug auf den ersten Kinderstern, den der Düsseldorfer Künstler in den 80er Jahren geschaffen und zum Emblem seiner Stiftung gemacht hat.

Ziel dieser Stiftung ist es, Kindern in Not zu helfen.

Der Kinderstern steht für die Würde aller Kinder.

Er ist klein aber kraftvoll.

Seine unregelmäßige Form erinnert an die ungelungenen Versuche eines Kindes, einen Himmelskörper zu zeichnen.

Die Versinnbildlichung der Kinderwürde vor dem Gebäude ihrer Zentralverwaltung war den WWK-Versicherungen ein besonderes Anliegen und gleichzeitig aktueller Anlaß zur

aktiven Unterstützung der Stiftung.

Quelle: Infotafel vor Ort

Weitere Werke von Knoebel Imi

Kindersterne | Marsstraße | 1998